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ACTA DE CONSEJO 
Acta 2024-09 

Fecha 

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA 

Día Mes Año 

29 04 2024 

 

Proceso/Dependencia FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS 

Tipo de reunión Ordinaria 

Hora  8 a.m. 

Lugar Sala de Juntas, 5 piso, Edificio de Extensión. 

 

Asistentes Asistió 

No. Cargo Nombre Sí No 

1 Decano Jair Albeiro Osorio Agudelo X  

2 Vicedecana Luz Ángela Valencia Cadavid X  

3 
Jefe Departamento de Ciencias 

Administrativas  
Juan Fernando Tavera Mesías X  

4 Jefa Departamento de Ciencias Contables Martha Cecilia Álvarez Osorio X  

5 Jefa Departamento de Economía Claudia Cristina Medina Palacios X  

6 
Jefe Departamento de Estadística y 

Matemáticas 
Sergio Iván Restrepo Ochoa X  

7 
Director Centro de Investigaciones y 

Consultorías 
Mauricio López González X  

8 Coordinador de Extensión Daniel Cardona Valencia X  

9 Coordinador Unidad de Posgrados Esteban López Zapata X  

10 Jefa de Servicios Administrativos Francy Tatiana Castaño Quintero X  

11 Asistente Proceso Administrativo Johana Londoño Rendón X  

12 Representante de los egresados Diego Andrés Lema Rodríguez  X 

13 Representante de profesores  
Julián Esteban Zamarra 

 
X  

14 Coordinadora Unidad de Comunicaciones Diana Milena Jaramillo Pérez X  

15 Coordinador de Internacionalización  Juan Fernando Palacio Roldán X  

16 Coordinadora Regionalización  Tania Atehortúa Castrillón X  

17 Coordinador gestión en Ecología y Turismo Jader Montero X  

18 
Coordinadora del Programa Ecología y 

Turismo. CAA 
Adriana Bermúdez X  

19 
Coordinadora de Aseguramiento de la 

Calidad  
Alejandra Castaño X  

20 Coordinador de Bienestar Carlos Mario Martínez X  
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Orden del día 

 

No. Temática Responsable 

1 Aprobación del orden día Consejeros 

2 Informe de Consejeros Consejeros 

3 Informe del Decano Decano 

4 Informe de la Vicedecana Vicedecana 

5 

Invitación participación en Doctorado en 

Sostenibilidad de la Escuela de Microbiología.  

Hora: 11 a.m. (20 minutos) 

Ricardo Velasco - Director 

Walter Salas - Profesor comisión 

doctorado 

Astrid Bedoya - Subdirectora 

Diana Polanco - Coordinadora grupo 

investigación 

6 Casos para análisis Consejeros 

 

N Desarrollo de la reunión  

1 

Se pone a consideración el orden día. Se aprueba. 

 

Se pone en consideración el Acta 2024-08 para su aprobación. Se realizan sugerencias de forma. Se 

aprueba 

2 

Informe de Consejeros 

 

Informe de Jefe de Servicios Administrativos 

 

✓ Se informa que el viernes 26 de abril, se celebró el Día de la Secretaria, con muy buena 

acogida de parte de las secretarias y asistentes. Para el próximo año se propone Día del 

Servidor de la FCE con el fin de que sean incluidos todos los empleados de la Facultad. 

Informe Coordinador Bienestar  

 

✓ Bienestar al aula. 

✓ Invitación a proceso de caracterización, como requisito para acceder a programas de 

bienestar. 

✓ Portafolio de servicios. 

✓ Práctica de deporte, potencializar. 

✓ Salud Mental, líneas de atención en salud. 

✓ Articulación con la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales. 

✓ Escuchadero, en convenio con la Alcaldía de Medellín. 

✓ Línea de emergencia: 60421964119 
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✓ Familiarízate con la U. Encuentros con padres de familia. 

✓ Grupo de foráneos: estrategia de permanencia. 

✓ Taller para empleados y profesores sobre primeros auxilios psicológicos: 29 de mayo 

✓ Se recuerda, que el 8 de mayo se llevará a cabo la inauguración de los Juegos Universitarios, 

varios estudiantes de la Facultad estarán participando, por lo que es importante que los 

profesores den permiso a los estudiantes para asistir. 

✓ Presentación Itinerante en el segundo piso del Bloque 13.  

 

Informe Coordinadora Autoevaluación  

 

✓ Documento Maestro para la renovación del Registro Calificado de la Especialización en 

Evaluación Socioeconómica de Proyectos. 

✓ Autoevaluación, trabajo en planes de mejoramiento. 

✓ Se radicó ante el Ministerio de Educación Nacional, los comentarios analizados 

anteriormente en el Consejo frente al informe de Renovación del Registro Calificado del 

Programa de Administración de Empresas. 

✓ Se ha avanzado en el Documento Maestro para la renovación del Registro Calificado de la 

Especialización Socioeconómica en Salud. 

✓ Actualmente se está trabajando en el Modelo de Autoevaluación Permanente para la 

Facultad.  

✓ En relación con las prácticas de los programas de la Facultad, se continúa adelantando el 

formulario y matriz que se va a aplicar. 

✓ Para el Pregrado en Ecología y Turismo se ha conformado el equipo de autoevaluación para 

iniciar el proceso. 

✓ Avances para la Reacreditación del Programa Maestría en Economía 

 

Informe de Pregrado de Ecología y Turismo 

 

✓ Se va a elegir un estudiante SEA para apoyo en el proceso de Autoevaluación del programa. 

✓ En relación con la consulta realizada a la Dirección Jurídica de la Universidad, aún no se ha 

recibido respuesta, el Consejo Directivo informó que la Corporación entregará la 

administración del programa a la FCE, se hará resolución con esta decisión. 

✓ Actualmente se está realizando la planeación de la visita a los estudiantes para efectuar la 

evaluación docente. 

✓ Está pendiente reprogramar la reunión con extensión sobre articulación en estos temas con 

la FCE. 
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Informe Coordinador Extensión  

 

✓ Teniendo en cuenta que el Consejo de Facultad opera como el Comité de Extensión de la 

Facultad, a continuación, se informa de las nuevas ofertas de cursos y diplomados para que 

sean aprobadas: 

• Introducción a Power BI.  

• Python, programa de 3 niveles que se ofertarán de manera individual cada nivel. 

• Diplomados nuevos que se ofrecerán de manera conjunta por el Departamento de 

Ciencias Contables y Acuda: Diplomado en NIIF y Diplomado en Impuestos. 

✓ En relación con Educación a lo largo de la vida, las dependencias no académicas deben 

acercarse a la unidad académica correspondiente para poder ofertar cursos.  

✓ Crediantioquia, será aliado para la financiación de programas. 

 

Informe Coordinador Posgrados  

 

✓ Segundo debate de la propuesta de Acuerdo de Facultad, por medio del cual se definen los 

incrementos de pagos a docentes de posgrados y de extensión, los pagos correspondientes a 

directores y jurados de trabajos de grado de posgrado; asimismo, se establecen las tarifas de 

los cursos dirigidos y los cursos de posgrado ofertados por Extensión para el año 2024. Se 

adjunta archivo. 

✓ Propuesta de programas a ofertar para el próximo semestre.  

• Especialización en Auditoría y Control de Gestión 

• Especialización en Evaluación Socioeconómica de Proyectos 

• Especialización en Gestión Tributaria 

• Maestría en Administración 

• Maestría en Gestión de Ciencia, Tecnología e Innovación 

• Maestría en Gestión Humana 

• Maestría en Políticas Públicas 

• Maestría en Finanzas 

✓ Se encuentran pendientes de firmar las actas de inicio de virtualización de las 

especializaciones en Gestión Tributaria y en Auditoría y Control de Gestión, adscritas al 

Departamento de Ciencias Contables. 

✓ Se encuentra pendiente de respuesta por parte de la Dirección Jurídica de la Universidad el 

Convenio con la Universidad de Valencia. 

 

Informe de Ciencias Administrativas: 

 

Se llevó a cabo la reunión con los estudiantes del Programa, donde se tocaron los siguientes temas:  

✓ Autoevaluación. 
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✓ Evaluación profesoral y mejoramiento continuo. 

✓ Preguntas e inquietudes: ¿qué se hace cuando se evalúa mal un profesor?, críticas con el 

instrumento de evaluación.  

✓ Buena acogida de la reunión, los estudiantes se sintieron agradecimos por haber citado a la 

misma. 

✓ Importancia de la participación de un representante estudiantil en el Comité de Carrera. Ya 

hay un borrador de Acuerdo, se presentará al Consejo próximamente. 

La profesora Martha, dice que le parece muy importante que la reunión con estudiantes se 

haga cada semestre con todos los programas. Adicionalmente, indica que, en el Comité de 

Carrera del Programa de Contaduría Pública, también se está analizando la forma como se 

debe proceder para convocar a los estudiantes para que participen en el Comité, sería 

importante que haya un acuerdo de Facultad, donde se estipule la convocatoria de elección, 

así como incluir a los egresados. La Vicedecana informa que la Universidad ya cuenta con 

normativa para la elección de estudiantes y egresados para la participación en Comités. Se 

propone analizar esta normativa para comenzar a aplicarla en nuestra Facultad, en cada uno 

de los Comités de Carrera y en el Comité de Currículo. 

De igual forma, el profesor Tavera indica lo siguiente: 

✓ Ya tiene acceso al aplicativo para revisar y aprobar los planes de trabajo.  

✓ Está efectuando la evaluación de profesores de cátedra con apoyo de cada uno de los núcleos. 

✓ Avance en la programación de regiones para el semestre 2024-2. 

✓ Se está organizando un taller con la Vicerrectoría de Docencia sobre el nuevo formato para 

el diligenciamiento de los microcurrículos. Se tendrá una reunión con los profesores 

vinculados y los profesores cátedra calendario para que apoyen esta tarea. 

✓ Tuvo una reunión con el profesor Cesar Giraldo donde se habló sobre su plaza docente y se 

dejó la solicitud para sostener en el tiempo sus derechos y protección laboral, por posible 

oferta de la plaza en una Convocatoria Pública de Méritos. 

 

Informe Coordinador CIC  

 

✓ Se realiza el segundo debate de la propuesta para la Reactivación del Fondo Editorial del 

CIC. Se aprueba con sugerencias y ajustes realizados de la Facultad de Ciencias 

Económicas. 

 

3 

Informe del Decano, profesor Jair Albeiro Osorio Agudelo 

✓ Se asistió a la Ceremonia de Grados en el Campus de Oriente, una celebración muy bonita, 

donde 7 estudiantes de la Facultad se graduaron, tres del Programa de Contaduría Pública, 

dos de Desarrollo Territorial, uno de Administración de Empresas, uno de la Maestría en 

Finanzas y, dos de Ecología y Turismo. Los profesores de la Facultad adscritos al Campus 
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no asistieron a la ceremonia, por ello, el Decano hace un llamado para que en estos eventos 

participen los profesores que viven en la Región. 

✓ Recuerda la importancia de documentar y tener claridad sobre los avances que se han 

realizado al PAUA, dado que en este momento se deben empezar a efectuar todas las 

actividades tendientes la rendición de cuentas. 

✓ Se tuvo una conversación con el Decano de la Facultad de Educación sobre una alianza entre 

las dos Facultades para desarrollar temas de posgrados. Una de las propuestas es una 

especialización en temas de gestión administrativa y financiera dirigida para directores, 

rectores de colegio, y decanos de Escuelas e Institutos. El profesor Esteban indica que ya se 

han realizado avances, especialmente en lo concerniente con la referenciación de programas 

que toquen el mismo tema. El encargado de la propuesta para este posgrado en el momento 

es el profesor Carlos Mario Henao. Se propone que haya un profesor experto en temas 

financieros que aporte a esta especialización, integrante del grupo GICCO. 

✓ Se realizaron varias reuniones con varias entidades: 

• Grupo Réditos Empresariales para temas de formación y una propuesta específica en 

tema de costos. 

• Alcaldesa de Carolina del Príncipe, quien tiene interés en el tema de fortalecimiento de 

la hacienda pública. 

• Universidad de Chile para asuntos de políticas públicas y gobierno en general. 

• Casanare y Yopal, quienes tienen interés en plan de ordenamiento territorial, impacto 

medioambiental y realizar una articulación con la Facultad de Ciencias Exactas y 

Naturales. 

• Gerente de Crediantioquia para atacar el tema del gota a gota y la realización de una 

alianza para ofrecer créditos de hasta 2 millones de pesos a personas para que efectúen 

cursos y diplomados del Programa de Formación a lo largo de la vida, dado que el 60% 

de las personas que se inscriben cancelan por falta de recursos económicos. 

✓ Se informa que se acaba el proyecto de consultoría Fondo Emprender, el cual cuenta con 

recursos del Sena para temas de emprendimiento, un proyecto exitoso por varios años (19), 

pero por nuevas políticas del Sena y del Gobierno Nacional el acompañamiento por parte de 

la Universidad de Antioquia en la interventoría se va a acabar. El profesor Mauricio López 

menciona que la Facultad ha crecido mucho gracias a este proyecto, por lo que vale la pena 

analizar cómo nos fue en este proyecto y compartir todas las enseñanzas que quedaron de la 

ejecución de este. 

✓ Se le dio un saludo a los estudiantes del Programa de Desarrollo Territorial que estuvieron 

de visita en Ciudad Universitaria, quienes continúan pidiendo que sean más reconocidos, 

para lo cual se han venido generando algunos tips comunicacionales. El Decano pide a la 

profesora Claudia Medina que se retome el tema de sugerir al Consejo Nacional de la 

Función Pública que incluya este pregrado en las convocatorias públicas. 

✓ Resultados de las Pruebas Saber Pro: Se solicitó a la Vicerrectoría de Docencia que presente 

los resultados del año anterior en estas pruebas a las unidades académicas. Dentro de los 
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mejores programas evaluados se encuentran Medicina, Astronomía, Comunicación 

audiovisual y multimedia, Economía, Filología Hispánica, Ingeniería Electrónica y 

Traducción Inglés-Frances-Español. 

✓ El Grupo de Economía de la Salud continúa adelantando actividades muy importantes como 

la Semana de la Seguridad Social, sin embargo, se ha detectado que existe un problema de 

difusión, pues la Universidad y la comunidad académica no se están dando cuenta de los 

eventos que estamos organizando y ofreciendo como Facultad.  

Informe de Consejo Académico 

✓ Buena noticia: 5 tesis doctorales reconocidas en los Premios Shizu y Yu Takeuchi. 

✓ La Universidad tiene autorización de la CNSC (Comisión Nacional del Servicio Civil) para 

adelantar procesos de selección del sector público, teniendo en cuenta la reubicación de 100 

mil docentes de colegios colombianos que se va a realizar. 

✓ Gran logro, profesor Francisco Lopera, estudios relacionados con Alzheimer, neurociencia 

y neurología. 

✓ El 15 de abril se llevó a cabo en la Gobernación de Antioquia el acto de posesión del señor 

Rector. En el Consejo de Académico también se dio la bienvenida. 

✓ Se instaló la Mesa de Negociaciones en la Universidad para iniciar conversaciones con 

Sintraunicol.  

✓ Se informó que la Universidad está presente en la Filbo “Feria del Libro Bogotá”. 

✓ “Paz: luces y sombras” es la conferencia que Humberto de la Calle dará durante la Cátedra 

Héctor Abad Gómez. 

✓ Bienestar Universitario está realizando acompañamiento en temas de Violencias Basadas en 

Género. Es importante invitar a la Directora para que nos cuente los avances en este tema. 

✓ Aprobado en segundo debate el Doctorado en Sostenibilidad de la Escuela de Microbiología. 

Quedó una carta de intención para que otras unidades académicas se adhieran.  

✓ Visita de UdeAfest. La idea es reunir esfuerzos en temas de economías de escala para varios 

eventos institucionales en una misma feria. En nuestro caso coincide con varias actividades 

programadas para la celebración de los 80 años de la Facultad.  

 

4 

Informe de la Vicedecana, profesora Luz Ángela Valencia Cadavid.  

✓ Programación de Intensivos: Se aprobó desde la Vicerrectoría de Docencia el calendario. 
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Programación del inicio y cierre del semestre 2024-2: Teniendo en cuenta esta 

programación, se solicita tener a tiempo la información de contratos. 

 

 
 

✓ Desempeño Destacado Docente: El Comité de Evaluación de la Facultad realiza algunas 

recomendaciones al Consejo de Facultad. Así mismo, ratifica el formato que se ha utilizado 

hasta el momento. Se entregan puntos en el escalafón docente y puntos por bonificación. 

✓ Premios y Distinciones Universitarias: Ya llegó la información relacionada con estos 

reconocimientos, con el fin de realizar las postulaciones correspondientes. 

✓ La próxima ceremonia de grados de la Facultad está programada para el 6 de septiembre de 

2024. 

 

Solicitudes profesorales 

• Solicitud de aval de la profesora C.C 52367132 del Departamento de Economía para realizar 

una estancia académica corta en la Universidad de Granada, España, en el mes de septiembre 

de 2024. Con este aval se postulará al Programa de Becas de Movilidad entre Instituciones 

asociadas a la AUIP 2024 (Asociación Universitaria Iberoamericana de Posgrado). 

La profesora adicionalmente hace entrega del informe de investigación de su año sabático y 

detalles del cumplimiento de requisitos. Anexo 

Se da aval para la estancia académica corta. Sin embargo, sobre la entrega del producto del año 

sabático, se le exhorta para que tenga presente que el cumplimiento de los compromisos 

derivados del estímulo académico otorgado previamente, es condición para el aval de nuevos 

beneficios.  
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• Solicitud de aval para la evaluación y análisis del banco de hojas de vida del Departamento de 

Ciencias Administrativas para el profesor C.C. 15.506.996, quien cumple con las competencias 

y la idoneidad para el desarrollo de sus labores como docente ocasional del Departamento de 

Ciencias Administrativas de la Universidad de Antioquia. Se avala que el plan de trabajo del 

profesor Mira se presente con una disminución en las horas de docencia directa.  

 

5 

Invitación participación en el Doctorado en Sostenibilidad de la Escuela de Microbiología. 

Hora: 11 a.m. (20 minutos). 

Ricardo Velásco- Director 

Walter Salas- Profesor comisión doctorado 

Astrid Bedoya - Subdirectora 

Diana Polanco- Coordinadora grupo investigación  

 

Profesores invitados de la FCE:  

✓ Presencial: David Tobón, Héctor Bermúdez, Liliana Gutiérrez, José Enrique Arias, Juan 

Fernando Vélez, Jorge Quiroz, Lorena Vásquez, Erika Salazar. 

✓ Virtual: Juan David Osorio, Mateo Toro, Carlos Mario Correa, Daniela Quintero, Lina María 

Muñoz y Daniel Ceballos. 

 

Propuesta de posibilidades de articulación con el Doctorado en Sostenibilidad 

 

Las posibilidades de articulación son las siguientes: 

✓ Borrador de acta de compromiso. 

✓ Cursos conjuntos  

✓ Producción de productos académicos 

✓ Apoyo en procesos de extensión e investigación 

✓ Apoyo en productos coterminales 

✓ Participación de profesores y grupos de investigación de manera administrativa. 

✓ Acceso a infraestructura física y tecnológica 

✓ Participación en redes 

✓ Publicitar el programa de Doctorado 

✓ Participar en procesos de autoevaluación. 

Los integrantes del Consejo de Facultad y profesores invitados realizan las siguientes 

observaciones: 

✓ El Decano manifiesta el gran interés de la articulación de nuestros grupos de investigación 

al Doctorado como una apuesta de la Facultad. 

✓ La profesora Claudia Medina agradece la presentación realizada e indica que hay gran 

potencial en coterminales con la Maestría de Políticas Públicas y la Maestría en Economía. 

✓ El profesor José Enrique Arias desea conocer el estado de la propuesta, pregunta si el 

Doctorado ya está aprobado o con registro, ante lo cual se le responde que la comisión para 
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el diseño del Doctorado inició su trabajo en el año 2018, es la primera vez que se presenta, 

ya se han recorrido diferentes áreas de la Universidad y se ha visitado el Consejo Académico, 

donde se aprobó en segundo debate el acuerdo académico para crear el Doctorado. 

✓ El profesor Juan David Osorio manifiesta que hay una línea de investigación de Economía 

Ambiental en la que se ha aportado, la cual está integrada por 5 profesores que están 

interesados en trabajar con esta propuesta de Doctorado, y con el pregrado en Desarrollo 

Territorial, puede ser una buena oportunidad para que los egresados de este Programa 

continúen su proceso de formación en el Doctorado en Sostenibilidad. 

✓ El profesor David Tobón propone tener una línea de investigación diferenciada. 

✓ La profesora Lorena Vásquez propone una línea de investigación con mirada estratégica en 

finanzas en sostenibilidad y medición de indicadores.  

✓ El profesor Juan Vélez expresa que se pueden hacer muchos aportes, que al Doctorado le 

hace falta un componente más financiero, económico, de gobernanza y social, por ello 

pregunta si han considerado ampliar al Doctorado, con una denominación más amplia de lo 

ambiental. Se responde sobre la perspectiva del Doctorado en lo ambiental, indicando que 

en realidad es un tema transversal, que hay escaso desarrollo teórico, por lo que se quiere 

aprovechar con las líneas para la aplicación del desarrollo de teoría. En este sentido, el 

estudiante va a recibir bases teóricas, pero se materializa con las líneas de investigación y el 

trabajo interdisciplinario.  

✓ El profesor Héctor Bermúdez está de acuerdo con lo expresado por el profesor Juan Vélez, 

en el sentido que hay una oportunidad y ambición académica de aprender conjuntamente, 

teniendo en cuenta la racionalidad instrumental, la racionalidad reproductiva de la vida, el 

desarrollo humano y aprender colectivamente. 

✓ La profesora Liliana Gutiérrez cuenta que hubo una Especialización en Responsabilidad 

Social Empresarial la cual se ha ido rediseñando hacia la sostenibilidad, por lo que es una 

gran oportunidad para construir pues hay un interés en la sostenibilidad en la Gestión del 

Talento Humano. 

✓ El Director del Doctorado propone una segunda reunión para concretar las propuestas y 

oportunidades con los responsables de cada grupo de investigación que manifestó interés. 

El Decano está de acuerdo en realizar esta reunión con los grupos GICCO, Macroeconomía 

Aplicada, GESTOR y COMPHOR 
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6 

Casos para análisis 

 

Solicitudes de excepciones de título para contratos asesoría o cátedra. 

 

Documento 

42790911 

 

 

Solicitudes de incremento salarial 

 

Se autoriza al Decano a realizar los incrementos de conformidad al Acuerdo de Facultad 246 del 30 

de enero de 2018. 

 

Casos estudiantiles pregrado 

 
Documento Solicitud Estado de la solicitud 

1001505675 Cancelación de semestre 2023-2 Aprobada 

1138252050 Cancelación semestre 2024-1 Aprobada 

39321191 Matrícula extemporánea curso 

Inglés 4 

Aprobada 

1045513808 Matrícula extemporánea curso 

Inglés 4 

Aprobada 

1038406813 Matrícula extemporánea curso 

Inglés 4 

Aprobada 

1036955109 Matrícula extemporánea. 

Administración Carmen 

de Viboral 

Aprobada 

1007285828 Matrícula extemporánea. 

Administración Carmen 

de Viboral 

Aprobada 

1040049631 Matrícula extemporánea. 

Administración Carmen 

de Viboral 

Aprobada 

100733823 Matrícula extemporánea. 

Administración Carmen 

de Viboral 

Aprobada 
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Casos estudiantiles Posgrados 

 
Documento Programa Solicitud Recomendación 

1017231035 Maestría. en Políticas 

Públicas 

Reingreso 2024-2 Aprobar 

 

1035877109 Doctorado 

Administración y 

Organizaciones 

Reingreso 2024-2 Aprobar 

 

1102808229 Maestría en 

Administración 

Matrícula 

Extemporánea 

2024-1 

Aprobar 

 

1040321776 Maestría en Políticas 

Públicas 

Cancelación de 

semestre 2024-1 

Aprobar 

 

73005834 Maestría en Políticas 

Públicas 

Reingreso 2024-2 Aprobar 

 

 

 

 

Anexos 

Segundo debate de la propuesta para la Reactivación del Fondo Editorial del CIC 

Informe de investigación de año sabático Ángela Milena Rojas 

Acuerdo de Facultad por medio del cual se definen los incrementos de pagos a docentes de Posgrados 

y de Extensión. 

 

 

Responsable: Nombre Empleo/Rol Firma 

Jair Albeiro Osorio Agudelo Decano 
 

Luz Ángela Valencia Cadavid Vicedecana 
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